

# Ferienlager Abandomme.....

## ...wo Nacht und Mond das Schicksal lenken...

Von Kuma\_no\_Ame

### Kapitel 8: Gute Nacht, Jungs!

Ohman war das knapp. Verflucht knapp. Gar nicht auszudenken was abgeht wenn Naruto mitkriegt das ich .... ja was?

Was ist bloß los mit mir?

Wieso werde ich ROT, verdammt?

Wenn das an Sakura legen sollte, schlag ich mir die Idee mit dem öfters reden vorerst wohl lieber aus dem Kopf. Nicht das sie da noch etwas rein interpretiert.

Kräftig schüttelte ich nochmal den Kopf, damit meine Haare nicht alles volltropfen und stieg dann aus der Dusche.

>Tropf<,>Tropf<

Ohman lange Haare nerven.

Ob ich mal sonen Zopf wie Shikamaru ausprobieren sollte?

Oder so lang werden lassen wie die Haare von Neji???

Ich habs, ich werde mal Chouji's Style testen! Oder, nein lieber nicht. Ich schneid mir meine Haare einfach ganz ab. Ist doch auch mal was Neues.... Ob da aber im Winter meine Ohren frieren?

Ich fuhr mir mit der Hand durch die Haare. Wenn ihr trocken seid, seid ihr schließlich ganz in Ordnung.

Dann will ich euch mal trocken machen.

Ich ließ meinen Blick kurz schweifen. Dann entdeckte ich ein Paar Handtücher. Angewidert musterte ich den Stapel auf der Ablage. Die haben doch einen Gelbschimmer oder?

Und das 3. Handtuch schlimmer als das erste. Oder liegt das an der Lampe? Ein kurzer Blick nach oben und ich erkannte, das die Lampe mehr weiß als Gelb leuchtete.

Hey, garantiert nimmt Naruto mit Absicht das ganz unten! Wieso? Na weil gelb doch fast wie orange wirkt!

Bäh, an dem riech ich dann nich mehr, na ok, hätt ich auch so nicht gemacht, aber ich wollt es mal gesagt haben.

So nahm ich dann das relativ weiße Handtuch aus der Mitte, schrubbte erst meine Haare halbwegs trocken und dann Band ich es mir um. Uah ich krieg immer Gänsehaut wenn meine nassen Haarspitzen im Gesicht und im Nacken kitzeln.

...Wie viele Mädchen würden den Anblick gern genießen... ach weg mit dem Gedanken, Mädchen sind gefährlich. Vor allem wenn sie rosa Haare und süße grüne Augen haben.

Ob ich auf jemanden anspiele? Niemals! Nein.... Ich doch nicht.

Grummelnd schloss ich die Tür auf, machte das Licht aus und lief zum Zimmer wo die Betten standen. Schlafzimmer konnte man den Raum nämlich eher nicht nennen. Wer verbringt schon die meiste Zeit des Tages im Schlafzimmer?

Also ich nicht.

Doch als ich dann im Türrahmen stand, stoppte die Unterhaltung von Kiba und Naruto abrupt.

„Das fällt auch überhaupt nicht auf.“ Sprach ich meine Gedanken laut aus.

Die zwei ertappten tauschten Blicke, dann begann Naruto mit einem zaghaften,

„worüber wir gesprochen haben-“ bis er von Kiba unterbrochen wurde. „Davon hast du mit deinen unterkühlten Gefühlen keine Ahnung.“

Ich kam nicht drum rum auf zu seufzen. Wie doof der doch war. Zum einen hatte er mir indirekt gesagt worum es ging, un zum anderen.... wenn der wüsste wie nah am kochen meine Gefühle gerade sind... aber da die nicht ihn betreffen, wundert es mich wenig das er sie nicht mitbekommen hatte. Ob Naruto ihm von meinem... Missgeschick erzählt hatte? Hoffentlich nicht.

„Du würdest doch eh gleich weitersagen wenn ich dir sagen was wir gerade zu einander gesagt haben, stimmts?“

Nicht mal mit meinem Sharingan hätte ich die total verwirrende Gedankenunterbrechung vorhersehen können.

„Was?“ fragte ich also überrumpelt.

„Wenn ich dir sage worüber ich und Kiba geredet haben, sagst du es ihr doch eh weiter.“

„Was bringt es mir den bitte andere Leute mit eurn Gefühlen zu belästigen, ehrlich, da hab ich besseres zu tun..... hm aber Interesse kann ich grade nicht verleugnen.... Um wen geht es...? Wenn es um Hinata geht, herzlichen Glückwunsch. Ich dachte du würdest es nie mitbekommen.“

Naruto sah mich irritiert an.

„Was soll mit Hinata sein?!“

Innerlich droppte ich, äußerlich wand ich mich Augenrollen von ihm ab, und versuchte mich anzuziehen. Was sich als relativ schwer herausstellte, da die beiden mich ununterbrochen schief ansah, und ich mich total verkrampfen musste damit mein Handtuch nicht wegrutscht. Der ist so ein Trottel! Echt jetzt! Ich mein wir reden von Gefühlen und.... Herrje.... Der, un wahrscheinlich auch die arme Hinata werden als einsame Jungfern sterben....

„Du wirst es nie begreifen.“ Seufzte ich als ich endlich angezogen in mein Kissen sank.

„Ich weiß überhaupt nich wovon du redest Sasuke!“

„Eben. Aber is nicht so schlimm. Dann kanns ja nur noch Kiba sein, der rausgefunden hat das er verknallt ist.“ Von mir mal abge- ähm. ...Nix.

„Woher weißt du das denn jetzt schon wieder?“ fragte Kiba mit roten Wangen und funkelte Naruto böse an.

„Du hast es mir indirekt verraten. Und wer ist nun deine Auserwählte?“ Eigentlich konnte ich mir denken um wen es ginge, aber höflicher weise tat ich so als hätte ich ihn doch noch nicht ganz durchschaut.

„Ino.“ Bingo. 100 Punkte. Wie zu erwarten.

„Ahja. Na dann viel Glück.“

Kiba sah kurz nochmal zu Naruto dann stellte er mir eine Frage, und verdammt ich hasse meine Wangen!!!!

„...und wie steht es mit dir und Sakura?“

Ich zog meine Decke bis über die Nase und antworte knapp.

„So wie immer.“

Danach drehte ich mich von den beiden weg und beschloss zu schlafen.

Beschließen, ja aber durchführen ist was anderes. Das Licht brannte noch, und auch Akamaru hatte anscheinend noch was anderes als schlafen vor. Der Köter flitzte quer durchs Zimmer und stieß ab und an ein lautes Bellen aus.

„Akamaru klappe. Du warst vorhin pinkeln.“

„Wuuuff!“

Kiba gab ein genervte Stöhnen von sich und das Bett wackelte als er aufstand und das Fenster öffnete.

„Versuch es einfach wieder ein bisschen in den Ramen zu drück-“

„RAMEN?“

„...Main Gott Naruto! Schon mal was von Kontext gehört? Ich red nicht von deinem Ramen, sondern vom Fensterramen. „

„Mist....“

„Versuch das Fenster ein wenig zu zumachen wenn du wieder zurück kommst, ok?“

„Wuff!“

„Braver Hund.“

Wieso er ihr nicht einfach kurz zur Tür herausgelassen hat?! Naja ist sein Hund nicht meiner. Wäre aber auf jeden Fall klüger gewesen.

Und naja. Immerhin kam der Hund nach 2 Minuten zurück und Kiba konnte das Fenster zumachen und auch endlich das Licht löschen.

Ich mummelte mich tief in meine schwarze Decke, und das letzte Bild, vor dem Einschlafen war Sakura. Dann erstarb das Getuschel von Kiba und Naruto, und der Schlaf überrannte mich.

\*\*\*\*\*

Das nächste könnte durchaus ne Woche auf sich warten lassen...

wegens den ferien....

Aber das danach versuch ich etwas ölänger zu machen, ob es gelingt is was anderes^^

Hab euch alle total lieb!